

2021年

# M ボヌール 通信

## 2月



お正月



厳しい寒さが続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

新しい年となりましたが、変わらず感染症対策をとりつつ、レクリエーション等を実施しております。



元日



和菓子作り



技能実習生歓迎会



音楽ボランティア zoom コンサート  
～ますみちゃん～



コロナで始まり、コロナで暮れた 2020 年。

そして 2021 年もコロナウイルスの感染力は、とどまることを知りません。

我々、高齢者施設に勤める者として、三密をさけ、手洗い・うがい・マスクの着用を心掛けてきたおかげで、現在のところ入居者様・スタッフに陽性者は誰ひとり出ておりません。

しかし、近隣の介護施設・小学校・中学校でクラスターが発生している昨今、油断できない状況に変わりはありません。

国の方針では、今年の 4 月に入居者様はもちろんのこと、スタッフもワクチン接種が可能となるようです。ご家族様にはご不自由やご心配をお掛けしますが、それまで感染者を出さないように職員一同一丸となって感染予防に努めますので、ご協力宜しくお願い致します。

又、1 月 29 日よりフィリピンから技能実習生が来ております。(4 名全員 PCR 検査を終了しております。) 若くて明るい彼女達から新しい風をもらい、エネルギーに変えていきたいと思っております。重ねて宜しくお願い申し上げます。

看護課長・施設サービス部長 重松 京子

